

“PRESOAN ALDEKO EGUNA”: VERGÜENZA DE GARES ??????

Bueno, bueno, ya ha pasado la vergüenza, para todo buen puentesino, de un acto como “El Brindis por los Presos” programado para ayer a las 13,30 y del que, como no, se hace eco el “Diario Gara” en su lamentable crónica del día festivo (por cierto el mismo periódico que, en su día, publicó que todo se había desarrollado normalmente en el Riau-Riau y luego resulto todo el tema de “Kiko” y la increíble y desproporcionada actuación policial, ¡tiren, tiren, de hemeroteca!).

De poco han servido las críticas a la Alcaldía por autorizar, junto al programa popular y del que perfectamente podían haber excluido el acto, tal “brindis” por unas personas ya no presuntas, ni imputadas, si no condenadas por actos tan execrables como el asesinato.

Pero lo que ya raya en la más absoluta incongruencia en quien, como nuestro Alcalde, se pregona democrático es el autorizar el próximo día 29 del “presoan aldeko eguna” que puede traducirse como “El día a favor de los presos”, y aún mucho peor el que se quiera hacer coincidir tal día con el que, tradicionalmente, se dedica a los niños; Sr. Alcalde, ¡hace falta ser insensible, cuando no insensato!, realmente es lamentable el apego que puede nuestro Alcalde tener a la “poltrona” y a su “jubilación”.

Y al final, nos preguntamos ¿sirve de algo la promesa y/o juramente de respetar la Constitución y la Ley cuando toman posesión, y, por partida doble, el Alcalde?

¿Por qué no podremos disfrutar al cabo de un año de unas fiestas normales?